



2024.09 vol. 108

ARCHTECTURE REVIEW**建築見て歩記 その98 100回記念レア安藤建築 1**

京都祇園北…琵琶湖疎水と鴨川を結ぶ白川に沿って建つ超高級宿泊施設「SHINMONZEN」です。安藤忠雄の設計で、2021年に開業しました。京都という特別な場所で、海外からの富裕層旅行者をターゲットとしたと思われ、一泊40~50万円となっています。外観は、京都の景観規制を守りつつも安藤氏らしいデザインです。さすがに内部は見られませんが…

CURRENTLY WORKS

医療への提言 … 弊社代表 岡島が7月に続いて 今月もラジオ出演！ 来る9月10日(火) 20時～21時「MID-FM 761(76.1MHz)」の番組「Dr. M の Soul Harmony Village」に岡島がゲスト出演します。今現在岡島が抱いている「医療」への想いを、若い頃から感じてきた数多くの疑問や違和感、自身の患者としての体験、仕事として携わってきた多くの経験を踏まえて、独自の視点から熱く語ります。ぜひお聴きください！

PRIVATE TOPICS**岡島の決意 … 歴史・ノウハウをお客様の利益に活かす！**

アケボノは今年で、創業75年、会社設立60年、医療特化40年の会社です。最新のAIや医療の考え方をしっかり取り入れ、医療施設の研究を積み重ねて参りました。今後100年企業を目指しつつ、改めて、この歴史とノウハウを、お客様の利益につなげていきたいと考えております。これからもしっかりとアケボノを使いこなして頂けたら幸いに思います。

EDITIONAL NOTE

9月9日…中国では「久」に通じる9は縁起が良い数で、それが重なるこの日は「重陽の節句」と言い高台に登って、菊の花びらを浮かべた酒を飲むと長生きすると言われています。この日は「敬老の日」でもあるそうです。これが日本に伝わり、江戸時代には「菊の節句」として、庶民にも広まりました。

編集担当：太田・藤原、監修：岡島